

BOLETÍN No. 274 ->>

600 personas del municipio de Asientos son beneficiadas directamente con labor de estudiantes.



Como parte de la materia Medicina Comunitaria II, de enero a abril de este año, alumnos del décimo semestre de la carrera de medicina de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, llevaron a cabo visitas a comunidades del municipio de Asientos.

La finalidad de las visitas fue la ejecución de un Programa de Promoción para la Salud, resultado de un diagnóstico de necesidades realizado por los estudiantes de medicina de la UAA. Los receptores del programa fueron aproximadamente 600 alumnos del nivel básico de las comunidades La Dichosa, El Polvo, El Tule y Viudas de Poniente del municipio antes señalado.

Los integrantes de estas comunidades se mostraron agradecidos con la Universidad y sus autoridades encabezadas por el rector Mario Andrade Cervantes, en particular, con los alumnos que participan en este programa de promoción y atención a la salud de población.

Entre los temas abordados en pláticas, juegos, conferencias, videos, películas, carteles y trípticos informativos empleados por los estudiantes de la UAA se encuentran: la violencia, educación sexual, alimentación, higiene, bullying, las adicciones y los valores entre otros.

Fueron 38 alumnos de Medicina y cuatro académicos encargados de la supervisión, quienes realizaron el cierre de actividades en los jardines de niños, primarias y telesecundarias participantes en el Programa de Promoción para la Salud; incluyó la aplicación de una encuesta para constatar los conocimientos adquiridos por los niños en las sesiones programadas, un convivio y encuentros deportivos.

En la comunidad La Dichosa, el profesor César Arturo Torres Torres, director de la Escuela Telesecundaria No. 12 "Convención de 1914", resaltó que la intervención de los estudiantes de Medicina de la UAA ha resultado muy benéfica para modificar positivamente la conducta de los adolescentes, con información actual y pertinente.

De la Escuela Primaria "Netzahualcoyotl" de la comunidad Viudas de Poniente, la directora

Maribel Rangel Muñoz, externó que los jóvenes además de transmitir conocimientos a los niños, también trabajaron con los padres de familia cuyos resultados se vieron reflejados en mejores relaciones con sus hijos, incremento en los hábitos alimenticios saludables e higiene.

El alumno Sebastián Ibarra Jaime, de la Telesecundaria Leona Vicario, de la comunidad Viudas de Poniente, agradeció a los estudiantes de Medicina la oportunidad de abordar temas de su interés de una forma sencilla; así mismo mencionó que resolvieron todas sus dudas y le ofrecieron un panorama más amplio para un mejor desarrollo de su vida.

Las visitas por parte de los estudiantes a las comunidades fueron de una a dos veces por semana bajo la supervisión de los maestros Ana Bertha Alderete Rodríguez, José de Jesús Hernández Palacios, Enrique Escárcega y la licenciada América Treviño, todos catedráticos del Centro de Ciencias de la Salud, unidad académica a la que pertenece la carrera de Medicina.